



Las organizaciones humanitarias estiman que una persona muere de hambre cada cuatro segundos

Mientras los líderes mundiales se reúnen para la Asamblea General de las Naciones Unidas, 238 organizaciones de la sociedad civil exigen acciones urgentes para salvar vidas ahora.

[NUEVA YORK, 20 DE SEPTIEMBRE] Con el cálculo de que una persona muere de hambre cada cuatro segundos, 238 organizaciones no gubernamentales locales e internacionales están pidiendo a los líderes reunidos en la 77ª Asamblea General de la ONU que tomen medidas decisivas para poner fin a la espiral de la crisis mundial del hambre.

Organizaciones de 75 países han firmado una [carta abierta](#) expresando su indignación por el aumento vertiginoso de los niveles de hambre y recomendaciones para la acción. La asombrosa cifra de 345 millones de personas ahora están experimentando hambre aguda, un número que se ha más que duplicado desde 2019.

A pesar de las promesas de los líderes mundiales de no permitir nunca más la hambruna en el siglo 21, la hambruna es una vez más inminente en Somalia. En todo el mundo, 50 millones de personas están al borde de la inanición en 45 países.

Mohanna Ahmed Ali Eljabaly de la Asociación de Cuidado Familiar de Yemen, uno de los firmantes de la carta, dijo:

"Es abismal que con toda la tecnología en la agricultura y las técnicas de cosecha hoy en día todavía estamos hablando de hambruna en el siglo 21. No se trata de un país o un continente y el hambre nunca tiene una sola causa. Se trata de la injusticia de toda la humanidad. Es extremadamente difícil ver a las personas sufriendo mientras que otras que comparten el mismo planeta tienen mucha comida. No debemos esperar un momento más para centrarnos tanto en proporcionar alimentos inmediatos que salven vidas como en apoyo a largo plazo para que las personas puedan hacerse cargo de su futuro y mantenerse a sí mismas y a sus familias".

Sumaya, una madre de 32 años que vive con sus cuatro hijos en un campamento de desplazados en la región somalí de Etiopía, es una de las millones que enfrentan niveles catastróficos de hambre.

"Sin agua, sin comida, una vida sin esperanza", dijo. "Sobre todo, mis hijos se mueren de hambre. Están al borde de la muerte. A menos que consigan algo de comida, me temo que morirán".



La crisis mundial del hambre ha sido alimentada por una mezcla mortal de pobreza, injusticia social, desigualdad de género, conflictos, cambio climático y crisis económicas, con los impactos persistentes de la pandemia de COVID-19 y la crisis en Ucrania que aumentan aún más los precios de los alimentos y el costo de la vida.

Aquellos con el poder y el dinero para cambiar esto deben unirse para responder mejor a las crisis actuales y prevenir y prepararse para las futuras.

NOTAS PARA EL EDITOR

1. Los cálculos de la tasa de mortalidad estimada por hambre por segundo se calcularon aplicando los [límites de la tasa bruta de mortalidad de la CIP para la Fase 3 de la CIP](#), menos una tasa de mortalidad diaria normal de 0,22 por cada 10.000 personas por día, a la reciente actualización de mitad de año del Informe Mundial sobre Las Crisis Alimentarias para 2022 (publicada el 12/09/22) cifra que es de 205,1 millones de personas en la Fase 3 de la CIP Inseguridad Alimentaria Aguda o peor (Fases de la CIP: 3 Crisis, 4 Emergencia y 5 Catástrofe), que requieren asistencia humanitaria inmediata. Esto equivaldría a entre 7.745,7 y 19.701,7 personas que mueren diariamente como resultado del hambre aguda, y entre 5,39 y 13,69 personas que mueren por minuto. Eso se traduce en que una persona muere cada 4.25 – 12 segundos. Esta es una estimación conservadora ya que las tasas de mortalidad de las personas en las fases 4 y 5 de la CIP son significativamente más altas.
2. Los niveles actuales de hambre aguda son de 345 millones; eran 135 millones en 2019: <https://www.wfp.org/publications/wfp-global-operational-response-plan-update-5-june-2022>.
3. La carta abierta, firmada por 238 ONG de 75 países, junto con recomendaciones de políticas, se puede ver aquí: <https://sdg2advocacyhub.org/news/open-letter-un-member-states-global-food-crisis>.

Comunicado de prensa avalado por:

- World Vision Internacional
- Acción contra el Hambre
- CARE Internacional
- Preocupación en todo el mundo
- Ayuda islámica en todo el mundo
- Oxfam Internacional
- Plan Internacional
- Save the Children Internacional
- Asociación de Atención Familiar de Yemen

Para mayor información sírvase contactar a Mishelle Mitchell, Directora Regional de External Engagement & Comunicaciones, World Vision Lationamérica y el Caribe – mishelle_mitchell@wvi.org

###